

El Compromiso de las Ciudades por la Justicia Alimentaria - Una respuesta a las lecciones de la inseguridad alimentaria durante la pandemia.

Compromiso:

*"Como alcaldes de las ciudades, nos comprometemos a hacer frente a la justicia alimentaria reconociendo que todos nuestros ciudadanos, independientemente de su situación, tienen derecho a una alimentación segura y nutritiva en todo momento. Somos conscientes de los beneficios de una asociación de colaboración para abordar el reto global de la inseguridad alimentaria agravada por la pandemia del COVID-19, la crisis climática y los desplazamientos por catástrofes".*